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福 祉 環 境 委 員福 祉 環 境 委 員福 祉 環 境 委 員福 祉 環 境 委 員 会会会会 記記記記 録録録録    

 

平成 26 年 9 月 1 日(月) 

                            第 2 委 員 会 室 

     13 時 15 分～13 時 27 分 

【委 員】 芦谷委員長、田畑副委員長、足立委員、柳楽委員、道下委員、平石委員 

澁谷委員、西村委員 

【執行部】小澤健康福祉部長、杉本健康福祉部次長 

     川﨑市民生活部長、久保田市民生活部次長 

山本上下水道部長、古城上下水道部次長 

【事務局】外浦書記 

 議 題 

１ 所管事務調査事項について ①地域包括支援センターについて県内 8 市の設置状況、直営、委託について ②排水処理、汚水処理の公共・農集・漁集・合併浄化槽別の県内 8 市の普及率について ③国保料の世帯の就業状況、或いは年代別の変化の状況について 
 

２ 9 月 10 日(水)の委員会審査日程等について 

   ・請願の紹介議員等への出席要請について・・・・要請はしない 

３ その他 

 

        

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 
       

9 月 10 日(水)10 時開催の福祉環境委員会における予定議題 １ 付託議案審査   １. 議案第 58 号 浜田市住民基本台帳カードの利用に関する条例の一部を改正する条例について ２．議案第 61 号 浜田市特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の運営の基準に関する条例の制定について ３．議案第 62 号 浜田市家庭的保育事業等の設備及び運営の基準に関する条例の制定について ４．議案第 63 号 浜田市放課後児童健全育成事業の設備及び運営の基準に関する条例の制定について ５．請願第 4 号 手話言語法制定を求める意見書の提出について ２ 執行部報告事項  ・臨時福祉給付金・子育て世帯臨時特例給付金の申請状況について ・浜田市健康福祉フェスティバル・浜田駅北医療フェスタについて ・その他      ・配布物 浜田市の保健医療福祉（平成 26 年度版） ３ 所管事務調査  ４ その他 
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【議事等の経過】 

〔  13時 15分 開議 〕 

芦谷委員長  お疲れ様です。出席委員は８名ですので、委員会は成立しておりま

す。議題に沿って進めます。所管事務調査事項についてですが、９月

１０日(水)に開催予定の当委員会において、所管事務調査事項があれ

ば、準備等の都合もありますので予め決めておきたいと思います。 

執行部に説明等を求める必要のある所管の調査事項等がありました

らお願いします。 

    

１１１１    所管事務調査事項について所管事務調査事項について所管事務調査事項について所管事務調査事項について    

  特に懸案事項項についてあれば各委員から発言をお願いします。 

澁谷委員     既に報告を受けているもの、私の勘違いのあるものもあるかもしれ

ませんので、言ってください。まず最初に地域包括支援センターの県

内８市の設置状況とその支援センターが直営か、委託かを教えていた

だきたいと思います。それと汚水処理人口普及率で、公共下水道、農

集、漁集、合併浄化槽、そういう区分けでどのくらい県内 8 市の普及

率か、それと国保料金が先日値上げになりましたが、年代別のアップ

率というのがわかればお示しをしていただきたいと思います。 

市民生活部長   国保ですが、国保料は世帯算定になっているので、その家庭、個人

のものではないです。ですから、その家庭でいろんな年代構成があり

ますので、 

澁谷委員     まあ、その代表の所得のある方で。 

市民生活部長   世帯主ですか。 

澁谷委員     世帯主というか、主になる収入の方。 

市民生活部長   その人が 20 代であるとか、30 代であるとか、そういう意味ですか。 

澁谷委員     はい。それがわかれば。 

市民生活部長   モデル的なものでもよろしいですか。 

澁谷委員     はい。いいです。わからなければしょうがないですし。わかれば。 

芦谷委員長    他にはありませんか。確認をしますが、地域包括支援センターにつ

いて 8 市の設置状況、直営、委託について対比でわかるように。また、

排水処理、汚水処理の人口普及率について公共・農集・漁集・合併浄

化槽こういったものについて、それぞれの8市の対比がわかるように、

普及率についての資料調整をお願いします。３点目に国保料について、

モデル的なものでもいいんですが、その世帯の就業状況、或いは年代
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別、こういったものでの国保料の差について、わかる範囲で結構です

が、これについてのモデルでもいいんですが、資料調整をお願いして、

所管事務調査として説明をお願いします。他にありませんか。 

道下委員     介護の第６次になるんですか。介護計画は。 

（｢6期です｣という声あり。） 

それで、介護事業所がどんどん増えていっているのですが、これの

飽和状態というか、待機者というか、将来を見据えての計画でしょう

が、団塊の世代が高齢者になった時に、必要なわけですが、そうなる

と、財源が必要となるわけで、そのあたりどう考えられてどこまで作

っていかれるのか、そのような考えはもっておられるんでしょう。例

えば、グループホームはここまで見込んでおられるんでしょうが、・・ 

健康福祉部長   そのあたりは第６期の整備計画の中にはいりますが・・。 

道下委員     そのあたりわかりやすく示していただけないものか・・・。 

健康福祉部長   いまからそれを踏まえて第６期の整備計画の策定をしつつあるとこ

ろです。 

道下委員     いつ発表でしょうか。 

健康福祉部長   今年度末の予定です。 

道下委員     そのあたり、わかる範囲でどうでしょうか。 

健康福祉部長   まだ未定です。 

道下委員     浜田、江津の状況をお聞きすることは。 

健康福祉部長   まだ難しいです。具体的に検討している段階です。 

道下委員     ヘルパーさんとか不足しているとお聞きしますが、そのあたりどの

ように・・・。 

（｢一般質問のようですね｣という声あり。） 

足立委員     道下委員、そのあたりわたしが一般質問でそのあたり執行部にお聞

きしようと思っていますが。 

道下委員     それでは結構です。 

芦谷委員長    高齢者の推計、施設受入れの経過、介護職員の推移などわかれば、

今の話に通じるので、既存の資料でもいいとおもいますので、是非と

も、まとめられるものがあればいただくことはどうでしょうか。 

足立委員     それも踏まえて一般質問をさせていただきますが。 

芦谷委員長    それでは、この度の一般質問なども聞いてからとしましょう。 

他にはありませんか。 

（｢なし」という声あり。） 
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それでは議題１の所管事務調査については終わります。 

    

２２２２    9999 月月月月 10101010 日（水）の委員会審査日程等に日（水）の委員会審査日程等に日（水）の委員会審査日程等に日（水）の委員会審査日程等についてついてついてついて    

                                    次にうつります。 

議案の審査、請願の審査、執行部からの報告事項、所管事務調査の

順で行いますが執行部からは報告事項といて、２の 3点があります。

その他執行部から報告事項の追加があるかもしれません。お願いしま

す。 

それから請願については紹介議員に出席を求め説明を受ける必要が

ありますでしょうか。いかがでしょうか。 

道下委員     読みましたが、そんなに必要はないと思いますが。 

芦谷委員長    道下委員から出席を求めないということですが、みなさんどうでし

ょうか。 

（「呼ばなくていいでしょう」という声あり。） 

それでは求めないこととします。 

外浦書記     今日お配りした資料は、請願の提出資料を全て印刷して配付させて

いただきました。 

（「これを読め」ということですね。という声あり。） 

    

３３３３    その他その他その他その他 

芦谷委員長    その他ですが、ありますか。 

西村委員     先ほどの議案の関係で、第 61号から 63号までの件で、執行部とし

て資料のようなものを配布される予定はないですか。 

健康福祉部長   準備はしておりませんが。 

西村委員     すごくややこしいので、わかりにくいものなので。例えば資格要件

とか、家庭的保育と小規模・・違いとか、条文をみればいいんでしょ

うが、目で見て解りやすいような、まあ、まとめたものがないならし

ょうがないですが。改めて作るとなれば大変でしょうから。 

芦谷委員長    関連しまして、先ほどの 61号から 63号までのことについて、浜田

市ではどうか、と、身近な例で説明をいただくとわかるかと思います

が。そういったことが実際に可能かなんですが。そんなことも委員に

わりいいように、説明を工夫していただければと思います。 

健康福祉部長   はい。 

芦谷委員長    委員から他にありませんか。 
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（｢なし｣という声あり。） 

執行部からありませんか。 

（｢ありません｣という声あり。） 

        ないようですので、以上で委員会を終了させていただきます。 

ご苦労様でした。 

 

〔 13 時 27 分 閉議 〕 

浜田市議会委員会条例第６５条第１項の規定により、ここに委員会記録を作成する。 

               福祉環境委員長 芦 谷 英 夫 


